



Promulgation

ADOPTION DU RÈGLEMENT (755-2024) MODIFIANT LE RÈGLEMENT (567-2019) SUR LE COMITÉ CONSULTATIF DE L'ENVIRONNEMENT ET LE RÈGLEMENT (622-2021) SUR LE CONSEIL LOCAL DU PATRIMOINE AFIN DE PRÉCISER LES DISPOSITIONS RELATIVES À LA RÉMUNÉRATION DES MEMBRES QUI NE SONT PAS DES ÉLUS DU CONSEIL MUNICIPAL AINSI QUE LES NORMES D'ÉTHIQUE ET DE DÉONTOLOGIE QUI LEUR SONT APPLICABLES

Avis public est par la présente donné par le soussigné que le Conseil a adopté le règlement (755-2024) comme suit:

Dépôt du projet de règlement :	10 avril 2024
Avis de motion :	10 avril 2024
Adoption du Règlement :	8 mai 2024
Avis public – promulgation :	14 mai 2024

Le règlement peut être consulté au : www.morinheights.com

Donné à Morin-Heights, le 14 mai 2024

Le Directeur général

ADOPTION OF BY-LAW (755-2024) AMENDING BY-LAW (567-2019) RESPECTING THE ENVIRONMENT ADVISORY COMMITTEE AND BY-LAW (622-2021) RESPECTING THE LOCAL HERITAGE COUNCIL IN ORDER TO SPECIFY THE PROVISIONS RELATING TO THE REMUNERATION OF NON-ELECTED MEMBERS OF THE MUNICIPAL COUNCIL AS WELL AS THE STANDARDS OF ETHICS AND PROFESSIONAL CONDUCT APPLICABLE TO THEM

Public notice is hereby given by the undersigned that Council adopted by-law (755-2024) as follows:

Presentation of the draft by-law:	April 10 th , 2024
Notice of motion:	April 10 th , 2024
Adoption of the by-law:	May 8 th , 2024
Public Notice - promulgation:	May 14 th , 2024

The by-law may be consulted at: www.morinheights.com

Given at Morin-Heights, May 14th, 2024

General manager

Hugo Lépine
Greffier-trésorier | Registrar-treasurer

Je, soussigné, certifie sous mon serment d'office que le présent avis a été publié en affichant une copie aux endroits de la manière prescrits par le Règlement (619-2021) sur la publication des avis publics.

Hugo Lépine – Directeur général / Greffier-trésorier

Municipalité de Morin-Heights

567. chemin du Village, Morin-Heights (Québec) J0R 1H0

municipalite@morinheights.com

Téléphone : 450 226-3232, poste 101